

Bis heute konnte niemand den Beweis erbringen, dass insbesondere Viren Krankheiten verursachen und über sie eine Ansteckung erfolgt!

Louis Pasteur war es, der einst skeptische Mediziner davon überzeugte, dass ansteckende Keime Krankheiten auslösen. Am Ende seines Lebens jedoch musste er zugeben, dass sein Versuch, Ansteckung zu beweisen, gescheitert war, was zu seinem berühmten Geständnis auf dem Sterbebett führte: **«Der Keim ist nichts, das Milieu ist alles».**

Wir haben den Satz etwas verändern: **«Die Krankheit ist nichts, das Milieu ist alles.»**

Beide Aussagen haben Ihre Gültigkeit. Nur ein bereits schwaches Immunsystem, ein schwacher Körper und Geist, eben das Milieu, lockt Keime und Krankheiten an. Wir sehen das in der heutigen Zeit, nur Mehrfacherkrankte sind am Virus gestorben. Vor allem aber auch noch an der falschen ärztlichen Behandlung.

Aus diesem Grund wiederholen wir immer und immer wieder: **Stärken Sie Ihr Immunsystem, dann bleiben Sie, auch mit Viren und Bakterien, bis ins hohe Alter gesund.**

Leider macht der Mensch ein Leben lang das Gegenteil. Er vernichtet sein Immunsystem mit seinem Lebensstil, wünscht aber bei jeder Gelegenheit immer wieder «gute Gesundheit».